

Carta del Comité Editorial



Estimadas y estimados lectores,

Con mucho júbilo presentamos el segundo número de nuestra revista Acta Biológica Mexicana, producto del esfuerzo de editores, revisores y autores.

En esta ocasión nos llena de orgullo recibir trabajos en el contexto regional, donde, además de manuscritos de autores de Sinaloa, figuran autores de Nayarit y Sonora, a quienes agradecemos profundamente la confianza depositada en Acta Biológica Mexicana, ya que nos colocan en la ruta de nuestra aspiración principal: ser un referente en la divulgación sobre tópicos biológicos y biomédicos en el Noroeste de México, con entregas semestrales en formato electrónico.

Invitamos a la comunidad Universitaria a contribuir con nuestra revista, con trabajos ya sea como notas breves, artículos originales, artículos de revisión y perspectivas científicas.

Convencidos de que divulgar lo que se hace es necesario en la transformación de las conciencias y contribuye al avance de los pueblos, seguiremos trabajando.

De nueva cuenta, sean bienvenidos todos.

Culiacán, Sinaloa. Junio de 2025